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Anfrage der Linksfraktion Ludwigshafen; Erhaltung und Förderung der 
Artenvielfalt 

Vorlage Nr.: 20201323 

 

Anfrage zur Stadtratssitzung am 09.03.2020 
Erhaltung und Förderung der Artenvielfalt 

Ludwigshafen, den 29.02.2020 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck, 

zur Stadtratssitzung am 09.03.2020 stellen wir folgende Anfrage: 

 

1. Mit welchen Maßnahmen erhält und fördert die Stadt Ludwigshafen die Artenvielfalt 
ihrer Grünanlagen, sowohl im innerstädtischen Bereich als auch im Außenbereich der 
Stadt? 
 

2. Wird der Erfolg dieser Maßnahmen erfasst? Wenn ja, welche Erfolge konnten bisher 
verzeichnet werden? 
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3. Eh-da-Flächen heißen so, weil diese Flächen ohnehin vorhanden sind (eh da sind). Es 
handelt sich dabei um Offenlandflächen in Agrarlandschaften und Siedlungsberei-
chen, die weder einer landwirtschaftlichen noch einer naturschutzfachlichen Nutzung 
unterliegen. Mit der bundesweiten Eh-da-Initiative sollen diese Flächen der Förde-
rung der Artenvielfalt verfügbar gemacht werden. 
Nimmt die Stadt Ludwigshafen an der bundesweiten Eh-da-Initiative teil bzw. ist eine 
Teilnahme geplant? 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
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